



## 元気で安心して健やかに 暮らせるまちづくりを

置戸町長 井上 久男

このたびの町長選挙にあきましては、町民の皆様からの多くのご支援により4期目の当選を果たすことができました。

誠に身に余る光栄でありますとともに、今後の私に課せられました使命と責任の重さに、改めて身の引き締まる思いでございます。

3期12年間は健全財政と行政改革に努めながら町づくりに欠かすことのできない社会資本の整備やソフト面の充実を行ってまいりました。

おかげをもちまして、高齢者が外に出て体を動かし会話を交わす多目的交流施設「げんき」や幼保一元化を実現した認定こども園「どんぐり」の建設、町内の学校より伐採されたカラ松材による「統合小学校と学校給食センター」の建設など、社会資本の整備や充実を図ることができました。

これもひとえに、議会の皆様や町民の皆様のご理解ご協力によるものと考えてあります。

刻々と変化する社会情勢の影響を受け、地方財政は依然として厳しい状況にありますが、12年間の実績をもとに、初心にたちかえり、この

町で安心して暮らすための町づくり、心のかよいあう町づくりをめざし、4期目のスタートとしたいと思っております。

今後とも、皆様の声に耳を傾け、対話を重ねながら町職員とともに知恵を絞り汗を流してまいりますので、皆様の温かいご支援とご協力を、心からお願い申し上げ、就任のご挨拶といたします。



6月11日 初登庁